



### F e d e r a c i ó n

(BUENOS AIRES, 15/03/2013) La Alianza Cristiana de Iglesias Evangélicas de la República Argentina (ACIERA), federación que representa a unas once mil iglesias y entidades evangélicas del país austral, ha hecho público, en el día de ayer, un breve comunicado con motivo del nombramiento del cardenal Jorge Mario Bergoglio como nuevo Pontífice.

He aquí el texto completo:

*"Desde ACIERA extendemos nuestro saludo a la Conferencia Episcopal Argentina, y a la comunidad católica en su conjunto en virtud del nombramiento del Cardenal Jorge Mario Bergoglio como nuevo Pontífice de la Iglesia Católica Romana.*

*El saludo abarca el significativo hecho de haberse decidido la confirmación de un nuevo líder tras la renuncia del Cardenal Joseph Ratzinger, como así también, que la decisión fue finalmente por el Cardenal Jorge Bergoglio, con quien directivos de ACIERA entablaron una relación cordial y de respeto como Arzobispo de Buenos Aires y oportunamente Presidente de la Conferencia Episcopal Argentina en dos periodos.*

*Oramos a Dios por sabiduría y gracia en virtud de tan alta responsabilidad.*

Consejo Directivo de ACIERA  
Bs. As., 14/03/2013"

## **ACIERA saluda la designación del Papa Francisco**

Escrito por ACIERA

Viernes, 15 de Marzo de 2013 11:06

---

Fuente: ACIERA